

DETENCIÓN EN CARNAVALES

# Agarran a supuesto tocón

◆ **MARVIN GAMBOA**  
Corresponsal

**A un joven** de apellido Chacón lo agarraron porque supuestamente andaba tocándoles las partes íntimas a las muchachas que llegaron a pasar un buen rato en los carnavales de Puriscal.

La Policía le cayó al hombre, el sábado en la noche al recibir una denuncia por parte de una mujer a la que presuntamente él mismo le había robado el celular momentos antes en la actividad.

Se cree que Chacón fingía que andaba tomado, les decía a las víctimas que las conocía y luego se abusaba.

La valiente que se fue a denunciar al presunto tocón se hizo acompañar por tres testigos más. Ella prefirió que no se revelara su nombre por cuestiones de seguri-



**Una joven a la que le robaron el celular cantó al sospechoso.** M. GAMBOA

dad.

**No fue el único.** Según Carlos Ramírez, jefe policial encargado en las fiestas, informó que además de esa detención, pescaron al sospechoso de dispararle a otro muchacho días atrás.